

ganzen Goldstockwerk und gab dem 1738 angelegten Bergwerk in der Nähe der Geigenmühle am Hohen Stein den Namen „Zu den fünf König-Kerzen“. Die an den dortigen Felsen aufsetzenden Gänge enthielten in der Hauptsache Schwefelkies. Der Goldgehalt erwies sich so gering, daß der Betrieb sehr bald wieder eingestellt wurde. Eine Abbildung dieses Bergwerkes enthält das 1743 erschienene Buch Johann Gottfried Jugels: „Philosophische Unterredung zwischen dem fliegenden Mercurium und einem gemeinen Schmelzer.“